

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 26 avril

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Lévesque, Nault, Couture, Turner et Dagenais.

1.—Lue une lettre de M. P. McGovern, demandant qu'on lui rembourse les 15% retenus par le département, au fur et à mesure qu'avancent les travaux de construction de la conduite latérale, et qu'au lieu et place du dépôt de 15%, l'on accepte un cautionnement au même montant, tel que le contrat l'exige.

Résolu: De renvoyer cette lettre aux avocats de la Ville avec prière de donner leur opinion, et au surintendant pour qu'il fasse rapport.

2.—Lue une lettre de la "John McDougall Cal. Iron Works Co.", demandant à ce que l'on fasse subir l'essai d'efficacité de 24 heures à la nouvelle pompe à turbine de la station des pompes de bas niveau.

Résolu: De nommer M. Thomas Hall expert de la Ville pour faire cet essai: sa rémunération devant être de \$50.

3.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant que la "John McDougall Cal. Iron Works Co." soit remboursée de son dépôt de \$6,000 fait en rapport avec son contrat re nouvelle pompe à turbine (No 5) à la station de pompe de bas niveau. Le tout suivant les termes du cahier de charges et du contrat.

4.—Soumis et lu un rapport du surintendant au sujet de la requête de la "Montreal Light, Heat & Power Co." demandant la permission de poser une conduite à gaz de 10" à travers le déversoir.

Résolu: De prier l'avocat de la Ville de préparer un contrat suivant le rapport du surintendant, et aussi de dire si la Ville peut exiger une redevance de la Compagnie pour ce privilège.

5.—Soumis et lu un rapport du surintendant recommandant que soit présenté au Conseil un rapport lui demandant la permission d'opérer le virement d'un montant de \$7,359.83 sur la balance du crédit voté l'an dernier, pour la pose de tuyaux dans certaines rues, et d'appliquer ce montant à la pose de maîtres-tuyaux dans les rues où il en est besoin.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant la permission d'opérer le virement de crédit demandé par le surintendant.

6.—Soumis et lu un rapport du surintendant demandant un crédit de \$28,000 pour poser des tuyaux dans certaines rues qui doivent être pavées et pour lesquelles les tuyaux ont été achetés l'an dernier.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$28,000 pour poser des conduites principales, suivant le rapport du surintendant.

7.—Le surintendant est autorisé à demander des soumissions pour 12,000 tonnes, plus ou moins, de charbon mou à vapeur pour la station des pompes de bas niveau.

8.—Lue une lettre du Conseil de la Corporation de Westmount, renvoyée par le Conseil à la Commission de l'Aqueduc, demandant à ce que soit tenue une conférence conjointe pour discuter la question de la filtration de l'eau de l'aqueduc.

Résolu: De renvoyer cette lettre au surintendant.

9.—Lue une lettre de la Compagnie du Grand Tronc demandant une nouvelle réduction de son compte pour eau fournie au compteur, et qui a servi à éteindre des feux dans des tas de charbon lui appartenant.

Résolu: D'écrire à la Compagnie que la Commission considère que la Compagnie a été traitée très libéralement dans cette affaire.

10.—Le surintendant demande des instructions au sujet de la pose de compteurs pour la fourniture d'eau dans les entrepôts de la Commission du Port, sur les quais.

Résolu: Que le surintendant soit autorisé à poser des compteurs dans tous les entrepôts du port.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 26th of April.

Present: Ald. Clearihue chairman, Marin, Lévesque, Nault, Couture, Turner, Dagenais.

1.—Read a letter from Mr. P. McGovern, asking for the payment of the 15% retained by the department upon the progress of his work in connection with the lateral conduit, and in lieu of the 15% he would be willing to furnish the City with a bond to the amount retained under the 15% clause of the contract..

Resolved: To refer the letter to the City attorney for an opinion and a report from the superintendent.

2.—Read a letter from the John McDougall Cal. Iron Works Co., asking to make the 24 hours duty test of the new turbine pump, at the Low Level Pumping Station.

Resolved: To appoint Mr. Thomas Hall as expert for the City to conduct the test, his remuneration to be \$50.

3.—*Resolved:* That a report be sent to Council recommending that the John McDougall Cal. Iron Works Co. be refunded their \$6,000, deposited in connection with their contract for the new turbine pump (No. 5), at the Low Level Pumping Station, the whole in accordance with the terms of the specifications and contract.

4.—Submitted and read a report from the superintendent in regard to the request from the Montreal Light, Heat & Power Co., to lay a 10" gas main across the Tail Race.

Resolved: That the City attorneys be requested to prepare an agreement as per the superintendent's report, also to say if the City can charge the Company for said privilege.

5.—Submitted and read a report from the superintendent, asking that a report be sent to Council for permission to vary the sum of \$7,359.83 from the appropriations left over from last year, to lay pipes in certain streets, and apply same to lay mains in streets where pipes are now required.

Resolved: To report to Council for permission to vary the appropriation as asked for by the superintendent's report.

6.—Submitted and read a report from the superintendent, asking for an appropriation of \$28,000 to lay pipes in certain streets that are to be paved and for which the pipes only were purchased last year.

Resolved: To report to Council for an appropriation of \$28,000 to lay the mains as per the superintendent's report.

7.—The superintendent was authorized to call for tenders for 12,000 tons, more or less, of soft steam coal for the Low Level Pumping Station.

8.—Read a letter from the Council of the Corporation of Westmount, which was referred by Council to the Water Committee, asking to hold a joint conference to discuss the advisability of united action in the matter of filtration of the water supply.

Resolved: To refer it to the superintendent.

9.—Read a letter from the Grand Trunk Ry Co. asking for a further reduction in their meter a/c for water used to put out fires in their coal pile.

Resolved: To inform the Company that the Committee consider they have been very liberally treated in this matter.

8.—The superintendent asked for instructions in regard to placing meters on the water supply to the Harbour Commission sheds on the wharves.

Resolved: That the superintendent put meters on all the sheds in the harbour.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.